

Aus Fedor

Herr und Frau Richard Domann und Tochter von Abilene, besuchten hier ihre Verwandten am Wochenende

Folgende waren Besucher Herr und Frau Emil Dube am Samstagabend: Herr und Frau Richard Domann, Herr und Frau Paul Domann, Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Karl Domann, Herr und Frau Karl Zschech, Herr und Frau Walter Dube, Herr und Frau Richard Dube, Herr und Frau Richard Melcher mit Familien, Herr und Frau Chas. Jatzlau, Herr und Frau Albert Jenke, Herr und Frau Monroe Zschech, Frau August Handrick und Sohn. Es tut uns Leid zu berichten, daß Frau Dube immer noch auf der Krankensliste ist.

Frau Oskar Winkler und Champ Becker begaben sich nach Three Rivers um der Walter Woelfel Familie, die krank sind, behilflich zu sein.

Herr und Frau Richard Melcher und Sohn von Waco und Herr und Frau Alwin Schreiber und Familie von Mart besuchten hiesige Verwandte am Wochenende und wohnten der Schneider — Melcher Hochzeit bei.

Frau Elton Proske mußte sich im Milroy Hospital einer schweren Operation unterziehen. Ihre Freunde wünschen ihr gute Besserung und baldige Genesung.

From Fedor

Mr. and Mrs. Richard Domann and daughter from Abilene visited their relatives here on the weekend.

The following were visitors of Mr. and Mrs. Emil Dube Saturday evening: Mr. and Mrs. Richard Domann, Mr. and Mrs. Paul Domann, Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Karl Domann, Mr. and Mrs. Karl Zschech, Mr. and Mrs. Walter Dube, Mr. and Mrs. Richard Dube, Mr. and Mrs. Richard Melcher and family, Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau, Mr. and Mrs. Albert Jenke, Mr. and Mrs. Monroe Zschech, Mrs. August Handrick and son. I am sorry to report that Mrs. Dube is still on the sick list.

Mrs. Otto Winkler and Champ Becker went to Three Rivers to visit the Walter Woelfel family and to be helpful to them since they are sick.

Mr. and Mrs. Richard Melcher and son from Waco and Mr. and Mrs. Alwin Schreiber and family from Mart visited local relatives on the weekend and attended the Schneider-Melcher wedding.

Mrs. Elton Proske had to go to the Milroy Hospital to undergo a serious operation. Her friends wish her good improvement and a speedy recovery.

Translated by Ed Bernthal